

„SCHULE AM BAUERNHOF“

„Das war der schönste Tag in meinem Leben!“, schwärmte ein Mädchen, als es vom Ausflug zur Seminarbäuerin Daniela Schlechter-Kitzbichler nach Hause kam.

Auch alle anderen Schüler/innen waren voll begeistert, denn sie konnten mit allen Sinnen Osterbrauchtum auf einem wunderschön gelegenen Bauernhof in der Nähe des Schwarzsees erleben. Mit viel Liebe hatten Daniela und ihr Mann alles vorbereitet. Die Kinder durften zuerst einen Osterzopf formen, der im Backofen neben dem Bauernhof gebacken und später als Osternest verwendet wurde. Die selbst gefärbten Ostereier wurden dann in das Gebäck gelegt. Nach dieser anstrengenden Arbeit wurden wir mit einer schmackhaften Jause belohnt. Das war aber noch nicht alles – nun kam die schönste Überraschung! Die Schüler/innen durften zum Stall. Und was entdeckten sie da? Viele Lamas, zwei Esel und einige Schafe. Jedes Kind suchte sich ein passendes Lama aus und gemeinsam machten wir einen Spaziergang zum Schwarzsee.

Das war ein unvergessliches Erlebnis für uns alle und wir möchten uns noch einmal herzlich für die Gastfreundschaft und den lehrreichen Vormittag bei der Familie Schlechter-Kitzbichler bedanken!

(Volksschule Aschau)